

Asegura vicepresidente cubano que visita a Bielorrusia rebasó expectativas



Minsk, 25 may (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró que la visita oficial a Bielorrusia, la cual concluye este 25 de mayo rebasó todas las expectativas.

Hablo Díaz-Canel de sobrecumplimiento porque se analizaron asuntos que van a provocar un salto cualitativo en el intercambio y la cooperación en el futuro inmediato.

El primer vicepresidente expresó que las autoridades de Bielorrusia fueron muy condescendientes con la delegación cubana, a la cual dieron todas las posibilidades y atenciones, en un programa muy ambicioso, pero necesario.

Agregó que tuvieron una entrevista muy importante con el presidente Alexandr Lukashenko, con el primer ministro y un grupo de viceministros, con quienes evaluaron toda la agenda de cooperación..

El dirigente cubano y sus acompañantes se encontraron, igualmente, con los presidentes de las dos cámaras parlamentarias y visitaron la Academia de preparación de cuadros de dirección adjuntas a la oficina de Lukashenko.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94581-asegura-vicepresidente-cubano-que-visita-a-bielorrusia-rebaso-expectativas>



Radio Habana Cuba